

# *Miguel Díaz-Canel remémore les premières élections municipales du Pouvoir populaire*

---

Image not found or type unknown



**A Cuba, ce sont les enfants qui gardent les urnes. Photo des Archives.**

La Havane, 10 oct. (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a rappelé sur Twitter ce dimanche les premières élections des délégués aux Assemblées municipales du Pouvoir populaire, le 10 octobre 1976.

Il a repris une phrase du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro: «Le pouvoir du peuple, c'est ça le pouvoir», phrase que Miguel Díaz-Canel a qualifié de transcendante, dans la mesure où il a placé les citoyens au centre des décisions gouvernementales.

Grâce aux structures du système, qui existe depuis 45 ans, les gens expriment leurs préoccupations, auxquelles des solutions sont recherchées avec la participation des organisations et de la communauté.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/273274-miguel-diaz-canel-rememore-les-premieres-elections-municipales-du-pouvoir-populaire>



**Radio Habana Cuba**